

PRESENTACIÓN

El ánimo por llegar a la excelencia académica ha hecho que la Facultad de Humanidades de la Universidad Señor de Sipán se encuentre trabajando arduamente en las diferentes dimensiones del proceso de Acreditación propuestos por el SINEACE: Gestión de la Carrera, Formación Profesional y Servicios de Apoyo para la Formación Profesional.

Dentro de los estándares del proceso de investigación, existen pautas en las cuales se especifica que la unidad académica debe contar con un medio de publicación en donde los docentes y estudiantes puedan hacer visibles los resultados de sus investigaciones. Esta normativa también especifica que la revista debe estar indizada (para las investigaciones de docentes) o tener publicación periódica (para las de estudiantes).

En la presente edición (Vol.6, N°1) de la revista PAIAN de la Facultad de Humanidades hemos seleccionado seis investigaciones, tres internas y tres externas, de esta manera se cumple con uno de los criterios de indización: al menos el 50% de los trabajos publicados deben provenir de autores externos a la entidad editora.

Todas las investigaciones que figuran en el presente número de PAIAN pasaron por un riguroso sistema de arbitraje a cargo del comité científico, consejo editorial y evaluadores externos, según se especifica en las instrucciones a los autores. Ello permite garantizar la calidad científica de los artículos que se ponen a vuestra disposición.

Con eso, sobre todo, nos acercamos como es nuestro propósito –que deliberamos en el primer párrafo de estas líneas- a esa excelencia académica que buscamos como una Facultad de Humanidades comprometida con su sociedad, su tiempo y su espacio.

La Directora